

Kapolsek Ciwaringin Melaksanakan Sambang Di Lapas Narkotika Klas II Sebagai Bentuk Kemitraan Keamanan Demi Terciptanya Kondusifitas Kamtibmas Wilayah Polsek Ciwaringin*

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jul 11, 2024 - 13:57



KAB. CIREBON - Kapolsek Ciwaringin AKP Baban Kurbandi dan Kanit Binmas

Ipda Supartono melaksanakan Sambang/jalin silaturahmi di Lapas Narkotika Kelas II B, Desa Gintung Tengah Kec, Ciwaringin, sebagai bentuk kepedulian Polsek Ciwaringin Polresta Cirebon, dalam hal menjalin tentang Harkamtibmas, di lingkungan Lapas Narkotika, Kamis (11/07/2024).

Kegiatan Kapolsek Ciwaringin tersebut merupakan kegiatan yang sudah terjalin baik dengan pihak Lapas Narkoba, tentang keamanan bersama diluar lingkungan Lapas,

Kepala Lapas Narkotika Bpk, R. BOY, dan Bag Humas Bpk, SURYO, mengatakan sangat berterimakasih kepada Kapolsek Ciwaringin yang sudah datang untuk menjalin silaturahmi dalam hal jalin keamanan baik diluar lingkungan Lapas atau didalam Lapas jika diperlukan untuk membantu dalam razia HP dilingkungan Sel Tahanan, Kalapas juga meminta agar Kapolsek Ciwaringin harus sering datang ke lingkungan Lapas, guna agar mudah saling berkomunikasi jika diperlukan dalam keadaan darurat,

Kapolsek Ciwaringin mengatakan, menanggapi usulan Kalapas pada dasarnya kami Polsek Ciwaringin selalu siap dan kapan saja jika diperlukan akan datang, karna Personel Polsek Ciwaringin selalu stand by 24 Jam, karna Polisi sebagai pengemban tugas Mengayomi, Melindungi dan Melayani, agar wilayah Polsek Ciwaringin selalu Kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni , SIK, SH, MH melalui Kapolsek Ciwaringin AKP Baban Kurbandi, mengatakan Sambang ataupun dialogis disuatu tempat atau di Instansi terkait merupakan wujud Polri berada ditengah- tengah bersama masyarakat ataupun pejabat pemerintah di daerah, bertujuan untuk menjaga Stabilitas situasi yang selalu aman kegiatan silaturahmi kapanpun dan dimanapun guna jalin komunikasi dengan warga apapun profesinya agar tercipta kondisi yang kondusif, sehingga Polri akan semakin dekat warga dan makin dicintai rakyatnya. serta bisa memberikan rasa aman bagi warga yang akan beraktifitas.